

Gens d'ici...



L'Elite à la fête cantonale de Wünnewil

Le Brass Band l'Elite et ses tambours ont participé entre jeudi 14 et dimanche 17 mai à la 22e fête cantonale des musiques fribourgeoises, avec 86 autres corps de musique de tout le canton.

Les tambours emmenés par Jérôme Berset ont joué devant les experts leur morceau imposé et leur pièce libre jeudi matin déjà. L'excellence de leur prestation les a propulsés au 4^e rang du classement de la catégorie B, sur 13 sociétés.

Le vendredi pluvieux n'a pas eu d'effet pour l'Elite car tout s'est passé le dimanche. Le Brass Band a joué et défilé devant les juges entre 11h45 et 13h00. Sous la baguette de Boris Opliger, les musiciens ont récolté 91 ^{1/3} pour « Life ablaze » leur pièce libre et 83 ^{2/3} pour la pièce imposée « Canzona in echo ». Avec un total de 175 points, l'Elite est au 6^e rang sur les 17 sociétés de Brass Band de 2^e catégorie. Au concours de parade, la société se classe au 18^e rang sur 25 avec 75 points.

Après un repas servi à la halle de fête, il fallut rapidement se rendre au point de départ du cortège pour défiler sous un soleil printanier entre les rangs des nombreux spectateurs. La relève constituée de 7 élèves musiciens marchait en tête, entre le drapeau et les tambours.

A l'issue du cortège, la photo d'ensemble ci-dessus a été réalisée avant que les musiciens puissent enfin prendre un peu de repos et se désaltérer.

De retour au village, les musiciens étaient attendus par des villageois venus les féliciter et partager le verre de l'amitié sous le préau de l'école. (MJ)